

地域だより

鶴町地域まちづくり 実行委員会



盆踊りの継続に向けて

平成に比べ、令和は年々暑さが厳しくなっているとお感じませんか？

今年は特に「猛暑」&「酷暑」と感じています。このような環境の中、『夏祭り』や『盆踊り』といった地域行事が各地域で開催されています。開催を担う方々、誠にご苦労様です。それにも増して、参加される地域の皆さま方に感謝を申し上げます。

鶴町地域では、例年『盆踊り』の最大の問題点である「櫓の設営・撤去」の簡素化をめざして、【アルミ製櫓】を購入いたしました。初めての本番で設営した際には、組立て順序の確認に時間がかかり、8人(5人未経験者)で完成までに2時間ほど要しましたが、今回は組立て時

間を大幅に短縮できると思います。また、扱いにくい部材・金物・工具も不要なため、未経験者でも作業可能な事が最大の利点です。

今後も『盆踊り』を継続するための問題点がひとつ解決できたと実感できました。令和6年度内の行事は、下半期も月1回ペースで実施予定です。ひとりでも多くの方の参加を願い、《楽しく・安全・安心》な地域をめざして活動していきますので、よろしくお願い申し上げます。



櫓(やぐら)設営のようす

